



## **CEMACO remodela su tienda en Naranjo Mall y sorprende con nuevas experiencias**



## **Puma Energy presenta la gestión de flotas en Guatemala con Puma Flota y Puma Control**

## **Marvin Trompeta trasciende fronteras con “La Banda del Manguito”**



## CEMACO remodela su tienda en Naranjo Mall y sorprende con nuevas experiencias



*Nuevas áreas donde sus clientes encuentran más variedad para todo lo que necesitan para sus proyectos, teniendo una experiencia de compra cómoda y segura.*

CEMACO, líder en venta en artículos de ferretería y hogar en Guatemala, presentó oficialmente la remodelación de su tienda en el centro comercial Naranjo Mall, que tiene como objetivo ofrecer a sus clientes nuevas experiencias y una mayor variedad de productos, con los mejores precios.

Al visitar la Tienda CEMACO dentro de Naranjo Mall, sus clientes tienen acceso a un espacio donde encuentran todo lo que necesitan en un solo lugar, donde se cuenta con amplio parqueo y horarios accesibles. Disfrutando de un ambiente tranquilo y seguro, además de la conveniencia de realizar múltiples compras, haciendo que cada visita se convierta en una experiencia única.

Un aspecto destacado de la tienda es el área de Servicio a Empresas, donde CEMACO ofrece atención personalizada para las necesidades de negocios, de diferentes industrias, facilitando el acceso a productos y servicios que requieren mucho más cerca.

La Tienda ha reubicado varios departamentos, entre ellos de línea blanca y muebles de cocina. Además, se extendió la diversidad en amueblado para interiores, camas, colchones y alfombras. Se unificaron áreas de vivero, jardinería y muebles de exterior; se amplió el departamento de iluminación, espejos, puertas, ventanas, lozas sanitarias y grifería; y se incorporó un nuevo pasillo con variedad de pisos. También se amplió y reubicó el departamento de herramientas y electrónica.

Cumpliendo con su misión de mejorar el país un hogar a la vez, la Tienda de CEMACO en Naranjo Mall, está construida y diseñada de manera sostenible, para reducir su huella de carbono, cuenta con paneles solares para la generación de energía renovable y un diseño que optimiza la iluminación y ventilación natural.

### Todo bajo un techo:

La Tienda CEMACO ubicada en el primer nivel del centro comercial Naranjo Mall, (23 Calle 10-00 Zona 4 de Mixco, Condado Naranjo), los espera todos los días de la semana de 7 a 21 horas. CEMACO, también brinda la opción de compra en línea a través de [cemaco.com](http://cemaco.com), con servicio a domicilio en toda Guatemala.

## ¿El secreto del amor? psicólogo guatemalteco comparte su descubrimiento



Si alguna vez te has preguntado cuál es el verdadero secreto para que una relación de pareja perdure y sea exitosa, el psicólogo clínico guatemalteco Juan Ignacio Ardón ofrece una respuesta. Su nuevo libro "Refugio y diversión: Las necesidades básicas del amor" brinda una perspectiva novedosa sobre lo que realmente importa en el amor. Con más de dos décadas de experiencia, el autor presenta una guía práctica y accesible para aquellos que buscan comprender mejor las dinámicas de las relaciones y fortalecer sus vínculos amorosos.

A diferencia de otros enfoques complejos, Ardón identifica dos necesidades psicológicas fundamentales para la convivencia y el crecimiento en pareja: el refugio y la diversión. El refugio, según el autor, es esa sensación de seguridad emocional y apoyo incondicional que permite a los individuos ser auténticos sin miedo, mientras que la diversión es lo que le da vida a la relación, esa chispa que mantiene la relación ligera y llena de energía. "Es la risa compartida, los momentos espontáneos, esa broma que alegra el alma", describe el autor.

A través de la historia de dos personajes ficticios, Andrés y Alejandra, el libro presenta situaciones cotidianas con las que los lectores guatemaltecos podrán identificarse fácilmente. El autor combina la narrativa entretenida con revelaciones profesionales, ofreciendo herramientas prácticas para cultivar tanto la felicidad individual como la plenitud en pareja.

"Lo que he aprendido durante mis años de trabajo como psicólogo, docente e investigador es que los seres humanos no somos tan complicados como pensamos", afirma Ardón. "Nuestra mente es la herramienta más poderosa que tenemos, pero no nos enseñan a usarla correctamente."

"Refugio y diversión: Las necesidades básicas del amor" no solo transforma nuestra visión del amor, sino que también revaloriza la importancia del matrimonio en la sociedad contemporánea. El autor propone que el matrimonio no es solo un vínculo afectivo, sino un pacto de satisfacción mutua de estas dos necesidades esenciales. Las parejas que logran cultivar tanto el refugio como la diversión son las que superan las dificultades y mantienen viva la pasión.

## Puma Energy presenta la gestión de flotas en Guatemala con Puma Flota y Puma Control



Puma Energy, una de las empresas líderes en soluciones de abastecimiento de combustible, ha lanzado en Guatemala dos herramientas innovadoras diseñadas para optimizar la gestión de flotas empresariales: Puma Flota y Puma Control. Estas soluciones tecnológicas ofrecen eficiencia operativa, reducir costos y garantizar mayor seguridad en el consumo de combustible.

### Puma Flota: eficiencia y control en las gestiones de flotas

Puma Flota es una herramienta integral que permite a las empresas administrar su flota de manera eficiente, reduciendo riesgos y maximizando el rendimiento de los vehículos. Su implementación ha demostrado reducir hasta un 15% los costos de su combustible y disminuir en 15 días los procesos administrativos según estudios realizados en 35,000 vehículos.

El programa ofrece múltiples beneficios, entre ellos:

- Ahorro en costos operativos.
- Mayor seguridad en las transacciones.
- Tecnología avanzada para un control preciso.
- Diversos métodos de pago, como sello RFID, para parabrisas, tarjetas sin contacto, metal tag para motos y cupón electrónico.
- Red de más de 160 estaciones de servicios EDS disponibles.
- Facturación consolidada y acceso a crédito.

### Puma Control: Tecnología para el Abastecimiento inteligente

Puma Control ofrece un sistema de despacho automatizado que optimiza la administración de combustible, se basa en la instalación de un anillo en la boquilla del tanque de combustible, el cual se comunica automáticamente con la manguera de despacho al momento de la recarga, garantizando que el abastecimiento sea solo en el vehículo autorizado.

### Los beneficios de Puma Control son:

- Registro automático del abastecimiento con información detallada.
- Monitoreo en tiempo real a través de una plataforma digital.
- Notificaciones de consumo y alertas de seguridad.
- Integración al odómetro para cálculos de eficiencia.
- Disponibilidad en más de 70 estaciones de servicio.
- Acceso a información en tiempo real a través de la plataforma digital.

Miguel Avendaño, Director Comercial de Puma Energy, destacó la importancia de estas soluciones: "En Puma Energy, seguimos invirtiendo en tecnología para mejorar la experiencia de nuestros clientes y fortalecer su competitividad en el mercado. Con Puma Flota y Puma Control, ofrecemos soluciones avanzadas que no solo optimizan el consumo de combustible, sino que también brindan un control total sobre las operaciones de flotas".



## ESPN trae a DISNEY+ el electrizante regreso de la Fórmula 1 en Australia



A partir del 13 de marzo, los amantes de la Fórmula 1 podrán disfrutar de la primera carrera del año que se llevará a cabo en el Circuito Albert Park de Melbourne, Australia

El Plan Premium de Disney+ brindará acceso total con cámaras on board durante las 58 vueltas de la carrera

Regresa el Formula 1 Louis Vuitton Australian Grand Prix, el esperado evento que marca el inicio de la temporada 2025 de Fórmula 1 y que tendrá lugar en el icónico Circuito de Albert Park, una pista de 5.27 km de longitud con 14 curvas.

En la categoría máxima, Max Verstappen se prepara para defender su título y buscar su quinto campeonato, mientras que Lando Norris afrontará la temporada con el objetivo de conseguir su primera corona. Además, uno de los mayores atractivos del año será el esperado debut de Lewis Hamilton con Ferrari, así como la llegada de Carlos Sainz a Williams, en un movimiento que ha generado gran expectativa. Por su parte, el argentino Franco Colapinto, actual piloto de reserva de Alpine, sigue preparándose con la mira puesta en una futura oportunidad para ascender a un asiento titular.

La amplia cobertura por ESPN en Disney+ tendrá a Fernando Tornello, Juan Fossaroli y Juan Manuel López en relatos y comentarios, con la posibilidad para los suscriptores del Plan Premium Disney+ de acceder a las distintas cámaras on board disponibles. Además, las actividades que giran alrededor de las carreras se pueden disfrutar en las previas y post, como así también todos los jueves se emite El Show de la F1.

## Mayo Clinic es reconocida como el 'Mejor Hospital del Mundo' por séptimo año consecutivo

Mayo Clinic recibió nuevamente el primer lugar en la lista de los "Mejores Hospitales del Mundo" de Newsweek. Este es el séptimo año consecutivo que Mayo Clinic logra esta clasificación.

"Este reconocimiento continuo es un homenaje a la dedicación de nuestro equipo, que siempre está brindando una atención excepcional y cuidadosa a nuestros pacientes", afirma el Dr. Gianrico Farrugia, presidente y director ejecutivo de Mayo Clinic. "Seguimos comprometidos en ofrecer experiencias únicas a cada paciente que busca nuestra atención, mientras trabajamos para transformar el sistema de salud y asegurar que más cuidados y curas lleguen a un mayor número de personas."

El ranking anual de Newsweek se basa en los resultados de las encuestas realizadas con pacientes, una encuesta internacional que involucró a más de 85 mil profesionales de la salud, principales métricas de desempeño como seguridad del paciente y calidad de la atención y la aplicación de resultados reportados por los propios pacientes



El último reconocimiento de Mayo Clinic por parte de Newsweek se produce en un momento en que la organización realiza inversiones continuas y significativas para transformar la atención médica para todos, incluso a través de la Plataforma Mayo Clinic, integrando de manera eficiente los espacios físicos y las tecnologías digitales, además de utilizar inteligencia artificial, robótica y automatización para satisfacer las necesidades de los pacientes que están en constante evolución.

## Marvin Trompeta, cantautor y productor guatemalteco, trasciende fronteras con "La Banda del Manguito"



Luego de su visita a México, el cantautor y productor guatemalteco Marvin Trompeta, presenta a su banda oficial para el Tour por Centroamérica y México; la cual llevará por nombre "La Banda del Manguito"

Marvin Trompeta, le ha apostado a la escena de música latina; y junto a su disquera Manguito Récorde ya han firmado a distintos artistas del género y con quienes ya se encuentran en varias producciones, poniendo en alto el nombre de Guatemala.

La experiencia de Marvin en territorio guatemalteco ha hecho que llegar a México sea un puerto seguro, ya que ha sido un trabajo de muchos años en donde se ha aventurado a encontrar muchas cosas nuevas. Además, en Guatemala ha recibido el apoyo de muchas personas por lo que ahora llegar a otros países le ha abierto las puertas para que su música se pueda expandir mejor.



Marvin ya cuenta con un equipo de trabajo en México con el cual en septiembre harán el lanzamiento de su disco "Y quién me va a decir que no", además de una gira de conciertos que se hará por México, Costa Rica, Honduras, Perú y Colombia.

*"Mis expectativas de este año son ser feliz, tener estabilidad emocional, tener paz y hacer música siempre y que todo lo que hemos trabajado en estos 17 años se consolide y que siga generando cosas buenas para la gente que está conmigo", menciona Marvin.*